

Municipio de Salamanca (Chile), Fundación Los Pelambres y MU han firmado un convenio de colaboración

08/09/2008

Luxio Ugarte, Director de Investigación, José Luis Abaunz, Director de Relaciones Universidad-Empresa y Iosu Lizarralde, miembro del Departamento de Estrategia, Organización y Emprendizaje de la Facultad de Ciencias Empresariales de Mondragon Unibertsitatea, han visitado la comuna de Salamanca (Chile) para iniciar un proyecto de asesoría en el área de fomento productivo.

Después de una extensa jornada, el alcalde Gerardo Rojas, el gerente de Fundación Minera Los Pelambres, Manuel Farías, y Luxio Ugarte, como representante de Mondragon Unibertsitatea firmaron un acuerdo en el que las partes se comprometen a diseñar un plan de desarrollo económico local para Salamanca, crear un Centro de Gestión Empresarial de la Municipalidad y apoyar la incorporación del emprendizaje, innovación y asociación como temáticas transversales del curriculum del Liceo Politécnico comunal.

Los tres expertos de Mondragon Unibertsitatea coincidieron en mencionar que Salamanca tiene grandes potencialidades turísticas, agrícolas y mineras, y que sólo necesita encauzar los esfuerzos de los diferentes actores económicos para sacar el máximo provecho de sus fortalezas.

